

**REVISTA** **insurrección**  
Ejército de Liberación Nacional

Revista No. 211– 12 de abril de 2010

**Editorial**

**NUEVA FORMA DE HACER POLÍTICA**

**Nacional**

**"62 ANIVERSARIO". JORGE ELIECER GAITAN AYALA**

**Internacional**

**EN COCHABAMBA LA CONCIENCIA DEL MUNDO**

## Editorial

### NUEVA FORMA DE HACER POLÍTICA

La mayoría, por no decir que todos los candidatos a la Presidencia de la República han edificado sus propuestas tratando de no cuestionar la Seguridad Democrática de Uribe, por el contrario han tratado de decir que le darán continuidad, unos por que se identifican con ella, y otros porque les da temor que se los identifique como "blandengues", "demócratas", o que pueden parecerse a la Guerrilla.

Si en algo deberían diferenciarse es en ese tema, pues Uribe colocó la seguridad del establecimiento por encima de todo. Entiéndase el establecimiento como la defensa de los intereses de los sectores oligarcas y de las corporaciones transnacionales, sin importar con quién se aliara el Estado, paramilitares y mafias de todo tipo, sin importar tampoco lo que hubiese que hacer con tal de mantenerse en el poder, "falsos positivos", "chuzadas", "yidis y teodolindos", y así destruir cualquier alternativa de cambio.

Las elecciones del pasado 14 de marzo ratifican que los sectores paracos y mafiosos tienen plena aceptación y todas las puertas de la institucionalidad están abiertas para que estén dentro del poder legislativo y de esa manera se construyan las mayorías que se impondrán en la próxima legislatura.

Los grandes temas del país siguen olvidados en los debates de los candidatos.

La soberanía nacional pisoteada por la presencia de las tropas gringas y el saqueo de las transnacionales.

La agricultura campesina fue destruida para darle paso a los mega-proyectos de la elite mafiosa paramilitar que se robó las mejores tierras.

La pobreza y la indigencia siguen creciendo imparables.

El desempleo y los bajos salarios son la única respuesta a esta catástrofe social; ante la ausencia de salud las gentes deben echar mano de sus escasos o inexistentes ahorros, mientras los dineros de los fondos de pensiones engrosan las utilidades del sector financiero.

Los desplazados y perseguidos siguen abandonados a su suerte, y las bandas de paramilitares haciendo su agosto en el narcotráfico y ayudando a Juan Manuel Santos a realizar los "falsos positivos".

Hoy se requieren propuestas de nación, la insurgencia le apuesta a un nuevo país, que lo podamos construir entre todos, donde puedan existir escenarios democráticos y las gentes expresen sus puntos de vista, y no sea esa parodia de parlamento donde solo llegan los que más compran votos, sin importar que estén encarcelados por ser paramilitares.

A tal punto se ha llegado el manejo de las conveniencias políticas, que mientras Uribe vocifera de guerra a los cuatro vientos, por debajo de la mesa hace llegar mensajes a la insurgencia para "hacer reuniones confidenciales para explorar la paz".

Sin duda que se requiere derrotar esta forma de hacer política en Colombia, esa mezcla de trampas y métodos mafiosos debe erradicarse definitivamente para abrirle camino a la ética y la dignidad. En Colombia existen las reservas morales que permitan levantar las banderas de una Nueva Colombia.

Esta coyuntura electoral podría volverse interesante si es capaz de romper el discurso guerrerista y que en el debate nacional surja con valor un planteamiento de paz serio, que interprete la nación y todos los colombianos podamos participar en la reedificación de nuestra patria sobre la base de la justicia social, la democracia real y la soberanía nacional.

## **Nacional**

### **"62 ANIVERSARIO". JORGE ELIECER GAITAN AYALA**

Abril 9 de 1948 - Abril 9 de 2010.

Estamos conmemorando otro aniversario del asesinato del tribuno popular Jorge Eliécer Gaitán, llevado a cabo por la oligarquía Colombiana. Su ser de líder estaba fundido con el corazón de su pueblo y hacía parte ya de la historia de la revolución socialista colombiana. Su compromiso con los desposeídos lo llevó a confrontar las estructuras retardatarias y explotadoras de la clase partidista tradicional gobernante de la época, para buscar caminos emancipadores por el bienestar y la felicidad de su pueblo.

Hoy cuando esa misma clase política gobernante tradicional y agonizante, proclive a los planes hegemónicos y expansionistas del Norte, se ensaña de manera irracional contra los colombianos, el espíritu de Gaitán nos llama a despertar y colocar en alto las banderas de la lucha por la felicidad plena, a que hagamos realidad su sentir cuando decía: *"No soy un hombre, soy un pueblo"* y por ahí mismo, "Incorporar al pueblo en la política" mediante un nuevo concepto de la "democracia popular" y una "política práctica

supeditada a la ética". Siempre habló de "gobierno del pueblo", incorporando "nuevas fuerzas políticas dentro de los explotados y marginados" cuando decía: "No somos enemigos de la riqueza, sino de la pobreza".

La Madre Patria, la de GAITAN, la de todos; está herida. Las garras del águila imperial, continúan estrangulando su geografía y su gente. Las tropas de ocupación que buscan consolidar el Plan Colombia hacen realidad esa estrofa borrada del Himno Nacional, la que en su letra nos exhorta a "dar por ella nuestras vidas, que morir por la Patria, no es morir...es vivir".

Su convencimiento y visión de pueblo sumado a su decisión por jugársela junto a los explotados de Colombia, lo llevaron a plasmar su ideología revolucionaria en la UNION NACIONAL DE IZQUIERDA REVOLUCIONARIA - UNIR-, con base en una plataforma política y un programa para impulsar el cambio de las estructuras política y sociales, donde la dignidad, el bienestar, la soberanía y la justicia social fueran los cimientos de la nueva Colombia.

El **ELN** somos una fuerza incluyente, que sustentados en nuestro pensamiento de "ser con otros" consideramos importante avanzar en la unidad de la insurgencia y de todos los revolucionarios, propiciando además nuevos escenarios de confluencia social y política que fortalezcan y amplíen la movilización y la lucha que le abra camino a un NUEVO GOBIERNO DE NACION, PAZ Y EQUIDAD que merecemos los Colombianos. Podemos decir que las ideas y sentimientos de Gaitán siguen vigentes.

Ayer, fue Laureano Gómez y sus bandas de matones quienes reprimieron al pueblo y condenaron los ideales de soberanía, justicia y libertad. Hoy es Álvaro Uribe con sus militares y paramilitares, iguales bandas de asesinos, que de la mano de los gringos y la oligarquía han querido imponer la noche oscura para Colombia y el continente. Pero el valor que nace de tanto dolor de nuestra maltratada patria, está abriendo nuevos caminos y convocatorias de lucha, para que en este bicentenario de la independencia, logremos configurar una nueva etapa (2010-2019) hacia la independencia definitiva.

Convencidos que "El Caudillo del socialismo liberal" sigue aportando su legado, su ejemplo de entrega y tesón, el **ELN** hace parte de los continuadores de los postulados gaitanistas que también inspiraron nuestro alzamiento junto al pueblo, y con el poder en sus manos construir patria de verdad. La liberación nacional y la justicia social es el camino que se construye con los ideales gaitanistas donde está prohibido traicionar.

*"¡PUEBLO, POR LA RESTAURACION MORAL DE LA PATRIA... A LA CARGA; PUEBLO, POR NUESTRA VICTORIA... A LA CARGA; PUEBLO, POR LA DERROTA DE LA OLIGARQUIA LIBERAL Y CONSERVADORA... A LA CARGA!"*

**FUERA GRINGOS DE COLOMBIA... LA PATRIA SE RESPETA**

## Internacional

### EN COCHABAMBA LA CONCIENCIA DEL MUNDO

Convocados por el Cacique Mayor de los Pueblos Evo Morales Ayma, compañero Presidente de Bolivia, los pueblos del mundo y sus organizaciones políticas y sociales, los gobiernos y los organismos multilaterales y las personalidades más diversas, se reunirán en la Conferencia Mundial de los Pueblos sobre el Cambio Climático y los Derechos de la Madre Tierra que se realizará en Cochabamba del 19 al 22 de Abril.

Es la respuesta de los pueblos al fracaso de la 15ª Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático realizada en Copenhague en diciembre de 2009. Es parte de la búsqueda de organizar la conciencia de cada uno de los seres humanos, en la responsabilidad sobre el aceleramiento del proceso natural del cambio climático y sus posibilidades de lucha contra los poderes mundiales y locales que ignoran deliberadamente las consecuencias presentes y a corto plazo, de negarse a ampliar los mínimos acuerdos propuestos y cambiar su modo de vida.

Es un encuentro para profundizar los compromisos y lanzar un plan de acción, que presente ante la opinión pública internacional las verdaderas razones del fracaso de la Cumbre de Copenhague. Un objetivo central es construir un documento de consenso que permita de cara a la 16ª Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático en México, que se hará en noviembre de este año, llevar propuestas discutidas y construidas en este foro, donde se prevé la participación de miles de delegados. Así mismo reevaluar los compromisos del protocolo de Kioto sobre el cambio climático, firmado en la 3ª Conferencia, en 1997.

Dentro de la Batalla de Ideas global, este encuentro tiene como fin desentrañar las verdaderas causas del aceleramiento del cambio climático. El sistema de producción capitalista, ha sido denunciado por diversas organizaciones y personalidades como el principal causante de este desastre en pleno desarrollo. El compañero Presidente Evo y el comandante Hugo Chávez lo dijeron claro en Copenhague. Chávez retomó en su discurso la consigna que las multitudes que rodeaban el concilio proclamaban: **NO CAMBIEMOS EL CLIMA, CAMBIEMOS EL SISTEMA.**

Este es el eje de la Cumbre de Cochabamba. Denunciar al capitalismo y los capitalistas. Al imperio y los imperialistas que promueven la guerra y la ganancia, el consumismo y la concentración de la riqueza, el intercambio desigual y el casino financiero internacional. Denunciar a los máximos responsables del estado ambiental del planeta.

Otra propuesta que toma fuerza es la proclamación de la DECLARACION UNIVERSAL DE LOS DERECHOS DE LA MADRE TIERRA, que se uniría a la Declaración de los Derechos Humanos, como paradigmas de la humanidad y serían de obligatorio cumplimiento de las Naciones al ser promulgadas por la Asamblea General de las Naciones Unidas. Ya hay borradores en discusión. Tornar a la Tierra en sujeto de derecho internacional, conllevaría cambios serios en la forma de pensar la vida y traería diversidad de consecuencias jurídicas y sociales, en la construcción de la convivencia global entre las comunidades humanas.

También se promoverán la propuestas de Evo de crear un Tribunal Climático Internacional, que tenga el poder jurisdiccional sobre países y empresas que atenten contra en forma grave contra el medio ambiente y vinculado a esto, la posibilidad de generar un Referendo mundial sobre el cambio climático, con cinco preguntas (1), que se desarrolle en diversos niveles, incluso desde los gobiernos, para legitimar las propuestas y la lucha.

La naturaleza, la Pacha Mama, la Madre Tierra ya tiene su día mundial el 22 de Abril, declarado por la ONU, a propuesta del gobierno boliviano.

Bolivia en palabras del compañero Evo, se está convirtiendo en un referente universal, "en el centro de defensa de la vida". Nuestramérica desde sus raíces originarias, convoca al planeta en esta batalla descomunal por la especie humana. En Cochabamba estará este abril la conciencia del mundo.

-----

(1) Las cinco preguntas que están planteadas para este referéndum son:

Está usted de acuerdo:

- 1) con restablecer la armonía con la naturaleza reconociendo los derechos de la madre tierra? SI o NO
- 2) con cambiar este modelo de sobre-consumo y derroche que es el sistema capitalista? SI o NO

3) con que los países desarrollados reduzcan y reabsorban sus emisiones de gases de efecto invernadero de manera domestica para que la temperatura no suba mas de 1 grado centígrado? SI o NO

4) en transferir todo lo que se gasta en las guerras y en destinar un presupuesto superior al presupuesto de defensa para el cambio climático? SI o NO

5) con un Tribunal de Justicia Climática para juzgar a quienes destruyen la Madre Tierra? SI o NO

[www.eln-voces.com](http://www.eln-voces.com)

[www.patrialibre.org](http://www.patrialibre.org)